
第五期長期計画・調整計画市民会議 第４回 

傍聴者アンケート(自由記載欄) 

 

１．今回の市民会議で印象に残った、または興味のある議論や課題がありましたら記入してください。 

 

 自転車ルールについて、子どもたちがお互いに注意し合えるような環境を作るというのは今すぐに

でも実行可能であるし、行いやすいものだと思うので、賛成したいと思います。 

 吉祥寺駅南口（公会堂のあり方含む）の駅前再開発について、市民レベルで検討・議論が重要。ま

ちづくりについては、市民との合意形成が大切。まちづくりについての市民議論については工夫が

必要では?（身近に感じてもらう方法など） 

 人口問題と公立小中学校やまちづくりを併せて議論することが大切。 

 市とハローワークの関係を見直すことが重要（社会の流れに対応）→市民の雇用創出の推進などと

つなげる。 

 計画策定には方針・理念・哲学などの形成に工夫が重要。 

 市民との協働が議論になっていたことが良かった。 

 公のあり方、公の役割を考え直すことが大切。社会の動きや流れも考える。 

 

 

２．その他、ご意見・ご感想などありましたら記入してください。 

 

 様々な分野の方々の考えが聞けた貴重な時間でした。意見がきちんと反映さればいいと思います。 

 議論が前者の発言に引っぱられてしまい、流れが偏ることがもったいなく感じた。 

 公共のあり方に質や内容の充実も大切だと実感できた。 

 次回のまとめが楽しみです。 

資料２ 

 


